

RENCANA PELAKANAAN PEMBELAJARAN

Nama Madrasah : MTsN 1 Kota Palu
 Kelas/Semester : VIII/ Genap
 Mata Pelajaran : FIKIH
 Waktu : 1 x pertemuan (2 x 40 menit)

<p>A. TUJUAN PEMBELAJARAN Setelah pembelajaran diharapkan peserta didik mampu:</p> <ul style="list-style-type: none"> - memahami pengertian haji dan umrah dan dalilnya - mengetahui syarat haji dan umrah - menunjukkan rukun, wajib dan sunnah haji dan umrah - memahami larangan ibadah haji dan umrah - menjelaskan tata urutan pelaksanaan ibadah haji dan umrah - Memahami dampak yang akan terjadi bila ibadah Haji dan Umrah tetap dilaksanakan di masa pandemi ini 	<p>G. KEGIATAN PEMBELAJARAN</p> <p>Pendahuluan:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Salam dan doa - Memeriksa kehadiran siswa - Mengingatkan protokol kesehatan - Apersepsi <p>Kegiatan Inti:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru menyampaikan sekilas tentang gambaran materi yang akan diajarkan melalui google classroom - Siswa mengamati/membaca materi tentang Rukun Haji dan Umrah - Guru mengajukan beberapa pertanyaan terkait dengan Rukun Haji dan Umrah - Guru mengajak untuk membaca buku/tayangangn yang berisi materi dan mendiskusikannya - Siswa diberi waktu 3 menit untuk diskusi dengan kelompoknya tentang Rukun Haji dan Umrah - Guru memberi penguatan tentang jawaban yang diharapkan <p>Penutup</p> <ul style="list-style-type: none"> - Guru dan siswa menyimpulkan materi - Melakukan refleksi/tanya jawab, penugasan dan informasi materi berikutnya - Berdoa
<p>B. MATERI ESENSI: Rukun Haji dan Umrah</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ihram yaitu berniat untuk haji. Niat haji dan umrah diwajibkan sebagaimana niat sholat. 2. Wukuf di Arafah Waktunya mulai dari waktu Zuhur tanggal 9 Zulhijjah sampai Subuh tanggal 10 Zulhijjah. Jamaah bisa mengambil waktu siang sampai setelah maghrib, ataupun malam harinya sampai jelang subuh. 3. Tawaf yakni mengelilingi Kabah sebanyak tujuh kali. Putaran ini dimulai dari sekiranya arah dari Hajar Aswad, dan Kabah berada di sisi kiri badan jamaah haji. 4. Sa'i yakni berjalan kaki dari Bukit Shafa dan Marwah. Dimulai dari Bukit Shafa, kemudian berjalan sampai tujuh kali perjalanan hingga berakhir di Bukit Marwah. 5. Tahalul yaitu mencukur rambut kepala setelah seluruh rangkaian haji selesai. Waktunya sekurang-kurangnya adalah setelah lewat tanggal 10 Dzulhijjah. 	<p>G. PENILAIAN Non tes 1. Sikap, disiplin dan tanggung jawab Tes (Pengetahuan) 2. Pilihan Ganda</p>
<p>C. METODE: Ceramah, Diskusi, Tanya Jawab</p>	
<p>D. MEDIA/SUMBER BELAJAR: Buku Guru SKI kelas VII</p>	

Mengetahui
 Kepala MTsN 1 Kota Palu

Palu, 2020
 Guru Mata Pelajaran

Hj. Rusdiana, S.Pd., M.Pd
 NIP. 196905071995032001

Nuraiman, S.Ag
 NIP.197306062007102003

